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Intervención de la diputada Yoloczin Lizbeth Dominguez Serna, con motivo 

de las afectaciones del sismo del 07 de septiembre de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante diputada. 

 

La diputada Yoloczin Lizbeth 

Dominguez Serna: 

 

 Voy a ser muy breve presidenta, 

bueno pues eso son temas que la 

verdad sensibilizan al pueblo de 

Guerrero y pues bueno, quiero 

pensar que también sensibilizan a 

nuestros compañeros diputados y voy 

a ser muy breve porque es referente 

fijar, vaya ya todos hablaron de los 

apoyos que se recibió por el tema del 

sismo que lamentablemente afectó a 

nuestro puerto de Acapulco. 

 

Por ahí lanzaron una pregunta y el 

tema de los damnificados fue una 

cantidad de diez mil 680 

damnificados que tuvo el sismo del 7 

de septiembre, junto con el 

aproximadamente 24 municipios más 

del Estado de Guerrero se vieron 

afectados por el sismo, eso lo informó 

en su momento el delegado de los 

programas federales en Guerrero 

Iván Hernández Díaz, quien también 

explicó que hay una disponibilidad de 

hasta 106 millones 800 mil pesos a 

repartir entre los propietarios de las 

viviendas dañadas por el movimiento 

telúrico, entonces yo creo que 

deberíamos de documentarnos un 

poquito más y estar al día con la 

información que nuestras autoridades 

manifiestan para no tener dudas a la 
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hora de presentar alguna intervención 

aquí en Tribuna. 

 

También decir que en el pasado 

sismo pues era otro gobierno el que 

estaba al frente aquí en el Estado de 

Guerrero, gobierno al cual las 

dependencias correspondientes para 

llevar a cabo acciones en favor de los 

afectados, pues lo único que hicieron 

fue irse a tomar fotos junto con 

algunos actores políticos, lo digo con 

mucha responsabilidad, puesto que 

fui testigo de ello. 

 

Yo creo que en este Congreso y 

seguramente pues todos los 

miembros que lo conformamos 

sentimos un amplio compromiso con 

nuestro Estado y con todas aquellas 

personas que sufrieron algún tipo de 

pérdidas, ya sea material y humana 

no, algún menoscabo en su 

patrimonio y desde aquí les decimos 

que sin protagonismos políticos como 

algunos pretenden hacerlo, lo único 

que nos interesa es que los apoyos y 

la atención de todos los niveles de 

gobierno llegue a quien 

verdaderamente lo necesita. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


